

同じ会社同士の車両の事故は、保険の対象外になります

連なって走行する場合は、
車間距離を大きく空けるか、間に別車両を入れて走行しましょう

前方で…何が起こるか分かりません 車間距離を十分にとりましょう

早朝5時…まだ暗いので、目を凝らして、見る努力をして、事故防止

路肩に停まっていた軽トラに、同僚の車が追突

事故処理中、交通整理をしていた男性が
さらに後ろから、トラックが突っ込み、ひかれ、トラックと壁に挟まれ死亡

◇同じ会社同士の車両の事故は、保険の対象外になります◇

◇連なって走行する場合は、車間距離を大きく空けるか、間に別車両を入れて走行しましょう◇

◇前方で…何が起こるか分かりません 車間距離を十分にとりましょう◇

2020/1/15(水) 19:10

15日午前7時半頃、静岡県の国道で、「タイヤが滑った感覚がした」ため、路面の状況を確認するために路肩に停車していた軽トラックに、後ろから来た同僚の車が追突しました。事故の処理をしていたところ、さらに後ろから来た3トントラックが事故現場に突っ込み、軽トラックから外に出て交通整理をしていた会社員の男性(54)をひきました。男性はトラックと壁の間に挟まれ、その後、死亡が確認されました。

早朝5時 乗用車が、新聞配達員男性をはね逃走

男性は意識不明の重体 警察は付近の防犯カメラを調べる

◇早朝5時…まだ暗いので、目を凝らして、見る努力をして、事故防止◇

2020/1/15(水) 12:25

15日午前5時20分ごろ、広島県で乗用車が男性をはねるひき逃げ事件がありました。男性は意識不明の重体です。男性は、仕事から帰宅中に、後ろからはねられたとみられていて、そばには男性の自転車が倒れていました。逃げたのは黒っぽい乗用車で、そのまま走っていったということです。警察は付近の防犯カメラを調べるなどして車の行方を追っています。

昼12時 「前日の夜から朝方まで焼酎を飲んだ」

酒気帯び運転で、市職員を現行犯逮捕

店舗駐車場で、停車中の車両に接触事故、飲酒発覚

◇分かっている…飲酒運転する人間を、どうやってやめさせるか？◇

◇「罰則」の強化しかないのか？◇

2020/1/11(土) 17:50

警察は11日、酒気帯び運転の疑いで、兵庫県に住む市職員の男(48)を現行犯逮捕した。逮捕容疑は同日昼12時40分ごろ、店舗駐車場で、酒を飲んだ状態で乗用車を運転した疑い。「前日の夜から朝方まで焼酎を飲んだ」と供述し、容疑を認めているという。同署によると、直前に停止中の車に接触する物損事故を起こし、飲酒が発覚した。